
校長の想い１１月 

 

学ぶことの楽しみ               

  

ついこの間まで、冷房をつけていたのに外はもうすっかり寒くなりました。 

どうか皆さん、風邪など召されないようにお気をつけください。 

 

さて、この業界に入ってから今年で３７年になります。 

最近、授業を観察していると、内容がとても面白いと感じています。 

 若いころから、もっと真剣に打ち込んでいればきっと今とは違った人生を歩んで 

いたのではと思いますが、決して後悔しているわけではありません。 

  

 島の中で生活していると、私よりもはるかに年上の人が元気に生活している姿を見ると 

「私も頑張らなきゃ！」と感じます。 

 では、何を頑張るか？ということですが、ここは学校なので、学ぶ環境は十分整って 

いますから、何か形に残るような「学び」をしたいと思っています。 

 先生方は、その道の専門家ですから何か分からないことがあると、聞けば教えてくれ 

くれます。 

 私は数学が専門なので、それは生活の手段としてまとめていくとして、その他の 

ことも「学びたい」と考えています。 

  

 「英語をすらすらと話ができるようになりたい」ですし、「楽器も演奏できるように 

なりたい」と思います。 

  

 退職したら、じっくり「囲碁」を学びます。 

 学ぶことが、とても楽しいです。 

 皆さんも、秋の夜長に何かに打ち込んでみませんか？ 

 

 


